

ABSTRAK

Perbankan merupakan lembaga yang dapat membantu perekonomian di suatu negara agar taraf hidup masyarakat dapat lebih baik. Namun, pada tahun awal 2020 terjadi kejadian diluar dugaan yaitu pandemi COVID-19 sehingga dapat mempengaruhi ekonomi dan mempengaruhi kinerja bank itu sendiri. Kinerja suatu bank dapat diukur dari rasio keuangan yang tercantum didalam laporan keuangan masing-masing perusahaan. Rasio keuangan dapat memonitor sudah sejauh mana kinerja dari suatu perusahaan, dalam penelitian ini yaitu perusahaan perbankan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apakah dengan adanya pandemi COVID-19 akan berdampak terhadap *Non Performing Loan (NPL)* 4 perbankan Badan Usaha Milik Negara (BUMN) dengan melihat faktor-faktor seperti *Capital Adequacy Ratio (CAR)*, *Loan to Deposit Ratio (LDR)*, dan Biaya Operasional terhadap Pendapatan Operasional (BOPO). Pada penelitian ini menggunakan *event study*. Metode yang digunakan metode kuantitatif dengan data sekunder dari laporan triwulan dari masing-masing perusahaan. Data yang digunakan adalah nilai *NPL*, *CAR*, *LDR*, dan BOPO periode 5 triwulan masa sebelum dan masa pandemi COVID-19. Sampel diambil menggunakan metode sampling total. Data dianalisis menggunakan uji beda, uji asumsi klasik dan regresi linear berganda.

Hasil uji beda yaitu terdapat perbedaan *NPL* pada masa sebelum dengan masa pandemi COVID-19. Hasil uji t masa sebelum pandemi COVID-19, *CAR* berpengaruh signifikan positif terhadap *NPL*, *LDR* tidak berpengaruh terhadap *NPL*, dan BOPO tidak berpengaruh terhadap *NPL*. Hasil uji t masa pandemi COVID-19, *CAR* tidak berpengaruh terhadap *NPL*, *LDR* berpengaruh signifikan positif terhadap *NPL*, dan BOPO tidak berpengaruh terhadap *NPL*. Pada saat uji f, *CAR*, *LDR*, dan BOPO masa sebelum dan masa pandemi COVID-19 berpengaruh secara simultan terhadap *NPL*. Berdasarkan hasil uji faktor tersebut, terdapat perbedaan pengaruh antara masa sebelum dengan masa pandemi COVID-19 yaitu variabel *CAR* yang berpengaruh terhadap *NPL* pada masa sebelum pandemi COVID-19, sedangkan pada masa pandemi COVID-19 variabel *LDR* yang berpengaruh terhadap *NPL*.

Kata kunci: *event study*, *Non Performing Loan (NPL)*, perbankan BUMN, pandemi COVID-19